



祝 創立70周年記念式典

6月27日(金) 市川市文化会館にて



エンディングの書道部・吹奏楽部コラボの大筆書き



大久保市長様



吹奏楽部



ダンス部

本校は、学校創立71年目。現在、卒業生2万2千人余。それを記念して、6/27(金)に、市川市文化会館にて「創立70周年記念式典」を催しました。在校生約1000名に加え、本校OBである大久保博市川市長様始め、たくさんのご来賓・同窓生・保護者の皆様にご出席いただき盛大に行うことが出来ました。第1部の記念式典に続き、第2部の記念講演会では東京大学大学院薬学系研究科教授の池谷裕二先生から「脳を知って、脳を活かす」と題してご講演いただきました。日夜記憶力を鍛えながら勉強に励む本校生にとって、大変有意義な内容でした。最後の第3部は生徒活動発表。今回は、ダンス部・吹奏楽部・書道部の3部に発表してもらいました。それぞれレベルが高く、「芸術鑑賞会」と言ってもいいほどのパフォーマンスでした。吹奏楽部と書道部のコラボで行った最後の書道大筆書きライブは大迫力で、掲げられた「鴻陵魂(こうりょうだましい)」の大きな文字は、すべての人の心に焼き付きました。

※鴻陵魂：本校伝統のスピリット。文武両道、何でも一生懸命の精神です。

部活動結果(4月~6月)

・約9割の部活加入率。多くの成果が出ました。

◇全国大会出場

- ボート部：全国大会(インターハイ)出場(8月)
- 吹奏楽部：全国大会(総文祭)出場(7月)
- 書道部：全国大会(総文祭)出場(7月)

◇関東大会出場

陸上競技部(男子：混成競技)

◇県大会出場

- バレー男女、バスケットボール男女、サッカー、ハンドボール、バドミントン、弓道、卓球、ソフトテニス など
- ※野球部：夏の大会 7/13 VS 東葉高校



ボート部



連携活動

・キャリア教育の観点からも、多くの連携活動。

○SPP(サイエンスパートナーシッププロジェクト)

今年、千葉大学園芸学部(生物)、千葉県環境研究センター(地学)の先生方との研究連携事業を行っています。6月は、江戸川堤で、生物多様性研究を行いました。

○高大連携

- 5月 和洋女子大学の文化資料館訪問
- 6月 東京医科歯科大学のネイティブ教授へのイングリッシュインタビュー

○小学校連携

7月 「お兄さん、お姉さんと遊ぼう」
(県教育委員会の指定事業)



- ①算数教室 国府台小・市川小
- ②理科工作教室 市内希望小学生



教授の講義

進路情報 詳細はHPで

今春の本校卒業生の現役進

学率は、ついに90%を超え「92.2%」を達成しました。

本校では、授業以外に、通年での補講、長期休業中の補講、学習合宿(夏)などを行っています。

学校説明会 お出で下さい



球技大会

- 7/31(木)
- 8/21(木)
- 10/11(土)
- 11/15(土)

○本校が「市川よみうり(6/28)」に

絶滅危惧種・トウキョウサンショウウオの減少を食い止めようと、2年生全員(329名)が、授業の一環で一人1匹自宅に3か月間育て、このほど生まれた池に放流しました。同紙がその様子を掲載してくれました。



「市川よみうり」



3か月で約5cmに

